

## Une association qui carbure bien

Cette année, Ouistreham accueille les organisateurs d'épreuves automobiles, affiliés à l'Automobile Club de l'Ouest de Basse-Normandie. L'association existe depuis 26 ans et depuis sa création, chaque année, une écurie volontaire organise sur un week-end, l'accueil pour l'assemblée générale, les réunions du comité directeur et la remise de prix suivie de sa soirée dansante. Alain Marie et l'écurie Léopard ont mis tout en œuvre pour la réussite de ce week-end.

Avec 434 licenciés, cette association est la plus importante de Normandie et une des plus importantes de France, parmi ses 441 licences délivrées (certains licenciés possèdent deux licences), 365 sont des pilotes ou copilotes et 76 sont des officiels. Pour mener à bien le déroulement des épreuves, l'ASACO BN compte dans ses licenciés FFSA neuf directeurs de course, un médecin, sept commissaires techniques, deux commissaires sportifs, sept chronométreurs et trente-deux commissaires. En 1999, 18 épreuves ont été organisées (1 rallye national, 4 rallyes régionaux, 3 courses de côte régionale, sept slaloms, 3 fol car et cross car). Autrement, dix écuries composent cette association.

### L'ASACO BN se porte bien

Avec une progression de plus de 12 % du nombre de ses licenciés (434 pour 387 l'an dernier) l'ASACO BN peut envisager l'an 2000 sous de bons auspices. Parmi les 434 licenciés, 144 sont du département de la Manche. Le président Guy Martin souligne : « C'est important pour notre relève, on peut remarquer sur la répartition des âges que 5 % de nos licenciés ont moins de 20 ans », en 1999, les relations de

l'ASA avec la Ligue de Normandie se sont bien déroulées et Guy Martin précise « le fonctionnement de la ligue va être modifié en 2000, le dernier comité directeur a nommé deux responsables, Jean-Pierre Leobet pour la Haute-Normandie et Jean-Claude Leforestier pour la Basse-Normandie ». Avant de passer la parole au président de la ligue, Dominique Lunel, Guy Martin n'oublie pas l'aide des différents services dans l'organisation des épreuves : « Je remercie encore tous les pouvoirs administratifs, les conseils généraux, préfectures, sous-préfectures, gendarmerie, services de police, ainsi que tous les bénévoles qui ont apporté leur soutien dans nos organisations. Encore merci aux douze organisateurs et j'insiste sur le sérieux de la sécurité pour les épreuves à venir ».

Pour Dominique Lunel, la Ligue de Normandie a connu une mutation il y a huit ans et en connaîtra une autre en 2000. « C'est une nécessité de changer pour être plus performant dans nos relations avec les concurrents et les pilotes, c'est donc pour cela qu'au dernier comité directeur, la décision a été prise de nommer deux présidents délégués ». Les 76 officiels dans l'ASACO BN ne sont pas pas-



Les instances dirigeantes : de gauche à droite : Jean-Claude Leforestier (président délégué Basse-Normandie), Dominique Lunel (président Ligue), René Queffelec (représentant ACO) et Guy Martin (président ASA ACO BN).

sés inaperçus. « Vous êtes l'ASA qui possède le plus d'officiels et il en faut pour organiser des belles épreuves, en 2000, nous allons organiser un certain nombre de séminaires de formations de façon à ce que nous ayons un maximum d'officiels ». La ligue sera toujours présente pour l'aide aux organisations et pour cela des moyens sont mis en l'an 2000. « Nous venons d'acquérir un fourgon équipé de chronos, bascules, étymotest, drapeaux, etc., et un emploi jeune va être créé pour s'occuper de tout ce matériel et se déplacer dans les différentes épreuves de la ligue pour venir en aide aux organisateurs ». Dominique Lunel termine avec des félicita-

tions vis-à-vis de Guy Martin et son ASA. « Je suis extrêmement surpris de la qualité du rapport d'activité et de fonctionnement de votre ASA. D'avoir les statistiques et les chiffres tel que vous avez pu les avoir, vous avez la chance d'être à l'ASACO BN parce que ça ne se fait pas toujours dans toutes les associations sportives avec autant de précisions et de clarté ».

On parle souvent du sérieux des organisations des épreuves de cette ASA et Dominique Lunel confirme cette tendance « la qualité de vos organisations n'a rien à envier de quiconque de la ligue ».